

大間々高校 ニュースレター

2025年も残りわずかとなりました！
2025年4月から11月までの生徒たちの活躍をお届けします！

スポーツ系イベントを実施！

1学期は多くの行事が開催されました。特に、球技大会や体育祭、マラソン大会では生徒たちが白熱して一生懸命頑張っている姿が印象的でした！



6月 球技大会



10月 体育祭



10月 マラソン大会



大間々高校のHPやInstagramでは、日々の様子を配信中です！ぜひご覧ください。

公式HP



公式Instagram



OMAMA.HS

地域清掃で大間々駅前の空き家（清見邸）を訪問



大間々祇園まつりに参加



フィールドワーク（2学年）



大間々高校 × 地域

地域を巡るフィールドワークの実施や、地域清掃、大間々祇園まつりなど、様々な形で地域の方々と交流しました。大間々高校は、初代校長の井上浦造先生の「地域に貢献できる人材を育成する」という理念のもと創設された学校です。この井上先生の想いを未来に繋いでいきます。

開校記念式典



創立
126年！



地域を巡るフィールドワークでは、各学年の探究テーマに沿って実施しています。

3学年は、将来の進路と在り方を考えることを目的として、1月に大間々周辺での体験型フィールドワークを予定しています。

大間々高校は、今年創立126年目を迎えました。本校卒業生の星野貴司様をお迎えし、ご講演いただきました。生徒たちは真剣な表情でお話を聴いていました。

SDGs井上浦造みらい塾の取り組み

SDGs井上浦造みらい塾（通称みらい塾）は、地域や社会の課題解決に向けて、有志で活動している組織です。

現在は、みどり市を活性化させるために、清見邸のリノベーションに挑戦しています！

定期的に清掃活動を行い、地域の皆さんと協力しながらお庭の整備を進めています。いずれは、地域の方々が気軽に立ち寄れるような温かい場所に生まれ変わらせる予定です！

